

El Ayuntamiento de Elda ya está preparado para recibir a los Reyes Magos

02/01/2017



El Ayuntamiento de Elda ya espera la llegada de los Reyes Magos de Oriente. Ayer mismo fue decorado con un **emblemático de sus majestades, una decoración que luce en el balcón principal del Consistorio**, desde donde los tres reyes se dirigirán a los pequeños de Elda. Así, todo está listo para el próximo jueves 5 de enero,

fecha en la que los Reyes Magos de Oriente visitarán la ciudad para la alegría de los niños. **La Cabalgata comenzará a las 19 horas en su recorrido habitual y concluirá en la Plaza de la Constitución**, donde está previsto que en torno a las 20:30 horas comience la Adoración.